

# Sambangi Pakuhaji, Maesyal Rasyid Disambut Tradisi Palang Pintu

written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Calon Bupati Tangerang nomor urut 2 Maesyal Rasyid disambut tradisi palang pintu saat menyambangi warga Kampung Tengkol, Desa Gaga, Kecamatan Pakuhaji, [Kabupaten Tangerang](#), pada Kamis 31 Oktober 2024.

Maesyal Rasyid yang tiba bersama barisan relawan dan tim kemenangan dari PKS itu pun langsung menyaksikan tradisi palang pintu, sambil sesekali tertawa melihat dua jagoan yang saling bebalas pantun dan mengeluarkan jurus-jurus silatnya.

Acara palang pintu itu juga menjadi suguhan tontonan bagi ratusan masyarakat di Kampung Tengkol yang turut menyambut kedatangan Calon Bupati Tangerang Maesyal Rasyid.

**\*\*Baca Juga:** [Partai Gelora: Tak Hanya Punya Leadership yang Kuat, Prabowo orang Paling Ikhlas seperti kata Gus Dur, Siap Bawa Indonesia Maju](#)

Dari pantauan, setelah acara penyambutan selesai, Maesyal Rasyid langsung menyapa para warga, duduk bersama di tengah-tengah ratusan masyarakat yang didominasi oleh kaum emak-emak

untuk memaparkan visi misi dan program-program unggulan Maesyal Intan (Madani).

Ia mengungkapkan bahwa kedatangannya ke wilayah Pakuhaji itu juga ingin bernostalgia. Sebab, dulunya birokrat berpengalaman selama 41 tahun ini juga pernah menjadi Sekretaris Camat (Sekcam) di Kecamatan Pakuhaji.

“Saya datang kesini mau silaturahmi sekaligus bernostalgia dulu saya pernah tugas sebagai sekcam di kecamatan pakuhaji dari tahun 1994 – 1999. Alhamdulillah sekarang bisa ketemu lagi dengan masyarakat di sini,” ujarnya.

Dalam pertemuan dengan masyarakat tersebut ia juga turut mengenalkan sosok Intan Nurul Hikmah yang menjadi pasangannya sebagai Calon Wakil Bupati Tangerang yang juga putri dari H. Ismet Iskandar dan adik dari Ahmed Zaki Iskandar yang merupakan mantan Bupati Tangerang.

“Tapi saya tidak melihat dari sisi itu, karena Bu Intan ini juga mantan anggota dewan dua periode yang paham pembangunan dan pemerintahan dan sekarang juga aktif di dunia pendidikan dan cukup getol dalam menjalankan program-program di Kabupaten Tangerang,” tuturnya.

**\*\*Baca Juga: [Ini Tampang Pelaku Pembunuh Janda Tanpa Kepala di Muara Baru](#)**

Maesyal Rasyid juga mengatakan, ia dan Intan Nurul Hikmah berkomitmen untuk membangun Kabupaten Tangerang melalui berbagai program unggulan, mulai dari mempermudah layanan kesehatan, sekolah gratis, perluasan lapangan pekerjaan, hingga program bedah rumah.

“Makanya saya dan bu Intan ditugaskan oleh pak Prabowo, presiden kita, untuk membangun Kabupaten Tangerang, bersama-sama juga dengan pak Andra Soni Calon Gubernur Banten nomor urut 2,” tandasnya. (Red)

---

# Partai Gelora: Tak Hanya Punya Leadership yang Kuat, Prabowo orang Paling Ikhlas seperti kata Gus Dur, Siap Bawa Indonesia Maju

written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Ketua Bidang Jaringan dan Kerjasama Lembaga (Jasama) DPN Partai Gelombang Rakyat ([Gelora](#)) Indonesia Ratu Ratna Damayani menegaskan, Presiden Prabowo Subianto ingin membangun kepemimpinan nasional yang efektif dan solid agar manfaatnya bisa dirasakan publik secara langsung.

“Bagaimana kepemimpinan efektif itu tercipta, maka semua materi retreat harus diberikan di Tidar. Kenapa tidak di Jakarta di gedung tertutup, karena Prabowo ingin memunculkan semangat daya juang tinggi, nasionalisme dan cinta tanah air dari para menterinya,” kata Ratu Ratna Damayani dalam diskusi [Gelora Talks](#), Rabu (30/10/2024) sore.

Dalam diskusi dengan tema ‘Presiden Prabowo & Cerita di Balik Retreat Kabinet Merah Putih’ itu, Ratu Ratna Damayani

mengatakan, di tengah ketidakpastian situasi geopolitik global, Prabowo ingin para pembantunya menjadi bagian dari Sistem Pertahanan Semesta.

\*\*Baca Juga: [Kejagung Dalami Dugaan Aliran Dana ke Tom Lembong di Korupsi Impor Gula](#)

“Pak Prabowo melihat, cara militer adalah cara yang tepat untuk meningkatkan semangat kebersamaan tersebut. Dari yang jenderal hingga prajurit naik hercules, semua merasakan lapar, basah – basahan dan lain – lain. Itu ujung-ujungnya ingin mempertahankan eksistensi Indonesia, dan membangun sistem bekerja yang efektif,” katanya.

Mia, sapaan Ratu Ratna Damayani berharap agar publik tidak salah persepsi, bahwa Prabowo ingin menerapkan gaya kepemimpinan yang `militeristik seperti pada masa Orde Baru (Orba) melalui retreat anggota [Kabinet Merah Putih](#) di Akademi Militer ([Akmil](#)), Magelang, Jawa Tengah.

“Dengan pengkondisian kepada semua tim kabinet ini, nampak betul kalau Pak Prabowo itu bekerja dengan tulus. Pesan moralnya agar semua yang dilakukan tim kabinet ini, bisa ikut dirasakan publik sampai kepada level bawah,” katanya.

Prabowo ingin anggota Kabinet Merah Putih, tidak hanya menjadi bagian dari Sistem Pertahanan Negara, tetapi juga harus memiliki pemahaman tentang konsep Wawasan Nusantara.

“Makna ini harus dimiliki semua kalangan, tidak hanya rakyat saja, tetapi juga anggota tim kabinet. Pak Prabowo seperti kata Gus Dur (KH Abdurrahman Wahid) adalah orang yang ikhlas, tulus dan bekerja dengan hati. Karenanya semua para menterinya harus merasakan apa yang dirasakan publik melalui retreat di Tidar,” katanya.

Mia menambahkan, di tengah ketidakpastian situasi geopolitik global saat ini, leadership atau kepemimpinan Prabowo dibutuhkan untuk meningkatkan eksistensi Indonesia di dunia

internasional, Dimana Indonesia dalam bahasa gaulnya bukan bangsa 'cemen', lembek atau lemah.

“Tantangan ke depan Indonesia tidak mudah, dengan ketulusan dan leadership yang kuat dari Pak Prabowo, Insya Allah publik akan mendukung. Sehingga target pertumbuhan ekonomi yang tinggi dapat tercapai, dan masyarakat menjadi sejahtera,” pungkasnya.

\*Langsung Bekerja

Sementara itu, Wakil Menteri Perdagangan Dyah Roro Esti mengatakan, bahwa semua anggota Kabinet Merah Putih langsung bekerja pada saat retreat, dimana setiap menteri koordinator langsung menggelar rapat kecil, mengumpul semua kementerian yang dibawa koordinasinya.

“Setiap Kemenko mengadakan rapat kecil, selain untuk saling mengenal. sehingga kita tahu menterinya siapa, wakil menterinya siapa. Lalu, ada paparan dan target yang ingin dicapai setiap kementerian, Sehingga muncul planing jangka pendek, menengah dan jangka panjang,” ujar Dyah Roro Esti.

Roro menilai ada ‘multiplayer effect’ positif dari pelaksanaan retreat Kabinet Merah Putih di Akmil Magelang, dimana kebersamaan dapat terjaga dengan baik dan meminimalisir ego sektoral, serta mengutamakan semangat kolaborasi.

“Selama ini banyak kegiatan non teknis yang tumpang tindih dan menghambat kerja-kerja, sehingga anggaran menjadi tidak maksimal dan perlu segera dievaluasi. Birokrasi kita perlu dilakukan reformasi besar – besaran,” katanya.

Roro berharap dengan semangat kebersamaan yang telah tercipta dalam retreat anggota Kabinet Merah Putih di Akmil Magelang, diharapkan semua kementerian dapat berkolaborasi dalam mewujudkan Indonesia lebih baik lagi.

“Presiden punya target luar bisa tidak hanya sekedar target

pertumbuhan 8 persen, tapi juga menekankan kualitas sumberdaya manusia kita harus meningkat. Karena sumberdaya manusia menjadi penopang fondasi pertumbuhan ekonomi kita,”

Sedangkan Wakil Kepala Staf Kepresidenan Muhammad Qodari menambahkan, bahwa Presiden Prabowo Subianto ingin menciptakan ‘Team Building’ agar bisa meningkatkan kerjasama antar anggota Kabinet Merah Putih.

“Kabinet Merah Putih ini jumlahnya banyak, latar belakangnya sangat beragam ada dari TNI, kepolisian, pengusaha, ada yang pernah menjadi menteri, aktivis dan peneliti. Satu dan lainnya belum tentu mengenal, dengan retreat semua menjadi kenal,” kata Qodari.

Menurut Qodari, retreat ini penting diadakan karena tidak semua anggota kabinet yang bersentuhan secara langsung dengan publik, terutama dari kalangan swasta.

“Dengan retreat ini kita bisa mendengar latar belakang semua, dari yang nggak kenal menjadi kenal, akhirnya semua akrab. Retreat ini membuka perspektif baru, semangat untuk memperjuangkan cita – cita bangsa. Bahwa dunia saat ini menghadapi masa sulit, dan Indonesia harus menjadi bangsa mandiri,” katanya.

\*\*Baca Juga: [Diharapkan RPAM Berjalan Efektif, Kemenkes Lakukan Audit di Perumdam TKR](#)

Dengan terbentuknya ‘Team Building’ yang telah digembleng di Akmil Magelang, maka semua perencanaan pembangunan seperti swasembada pangan, energi dan pemberantasan korupsi akan tercapai.

“Ibaratnya Pak Prabowo ingin menciptakan prajurit-prajurit tangguh yang bisa menopang beliau dalam memperjuangkan cita-cita bangsa di tengah dunia yang tengah menghadapi masa sulit. Ini pengalaman menarik, semua anggota kabinet akhirnya memiliki persepsi sama soal perencanaan pembangunan,” katanya.

(Red)

---

# Ini Tampang Pelaku Pembunuh Janda Tanpa Kepala di Muara Baru

written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024



Kabar6 – Pelaku pembunuhan terhadap Sinta Handaya, 40 tahun, ditangkap. Penyidik Jatanras Direktorat Kriminal Umum Polda Metro Jaya masih melakukan pemeriksaan terhadap Fauzan Fahmi.

“Pelaku sudah ditangkap,” ungkap Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Ade Ary Syam Indradi, Kamis (31/10/2024).

Polisi mengatakan, kepala dan tubuh korban ditemukan pada lokasi terpisah sekitar 600 meter. Badan korban ditemukan

dalam karung dengan kondisi tangan terikat di kolam proyek pekerjaan pembangunan Pantai Pesisir di Pesisir Teluk Jakarta, Pelabuhan Muara Baru, Penjaringan.

Sementara kepala Sinta ditemukan di Jalan Inspeksi Waduk Pluit. "Lokasi penemuan badan dan kepala berjarak kurang lebih 600 meter," kata Kasubdit Jatanras Ditreskrimum Polda Metro Jaya, AKBP Rovani Richard.

Sebelumnya, mayat wanita tanpa kepala merupakan janda beranak empat bermukim di kawasan Binong, Kecamatan Curug, [Kabupaten Tangerang](#).

\*\* Baca Juga: [Kementerian Kesehatan Bereaksi atas Wabah di SMPN 8 Tangsel](#)

"Suaminya sudah meninggal tiga tahun pas masa covid," ungkap Zulfikri, adik ipar korban ditemui di rumah duka, Rabu (30/10/2024).

Dijelaskan, Sinta terakhir muncul di rumahnya pada akhir pekan kemarin. Bahkan pada Sabtu kemarin korban datang dan masih sempat memberikan makanan kepada bapaknya.

Zulfikri bilang, terhitung mulai Senin, 28 Oktober 2024 korban sudah tidak terlihat pulang ke rumah. Keluarga coba menghubungi Sinta lewat telepon dan pesan singkat tapi tidak ada respon.

"Hari Selasa baru didatangi sama polda," jelas Zulfikri. Sepengetahuan keluarganya korban tidak punya musuh.

Keluarga korban masih menunggu jasad Sinta boleh dibawa pulang dari Rumah Sakit Polri, Jakarta. Jenazah rencananya akan langsung dimakamkan di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Mede di Binong.

Zulfikri berharap pihak kepolisian cepat menangkap pelaku yang telah melakukan pembunuhan terhadap kakak iparnya. "Kalau dari keluarga sih pelaku dapat diadili seberat-beratnya kalau



memang direncanakan kita berharap dihukum mati," harapnya. (yud)

---

# Kementerian Kesehatan Bereaksi atas Wabah di SMPN 8 Tangsel

written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Data per Selasa, 29 Oktober 2024 angka kasus siswa-siswi yang terjangkit virus cacar air di [SMP Negeri 8](#) Kota Tangerang Selatan ([Tangsel](#)) mencapai 53 orang. Sedangkan kasus gondongan 18 anak.

Kepala Biro Komunikasi dan Pelayanan Publik Kementerian Kesehatan, Aji Muhawarman mengatakan, pihaknya sedang berproses untuk segera menerbitkan surat edaran kewaspadaan penyakit cacar air (Varicella) dan gondongan (Mumps).

“Menyusul wabah cacar air di SMPN 8 Tangerang Selatan, Banten beberapa waktu lalu,” ungkapnya, Kamis (31/10/2024).

\*\*Baca Juga: [Bertambah, 53 Pelajar SMPN 8 Tangsel Terjangkit Virus Cacar Air](#)

Aji jelaskan, surat edaran diterbitkan oleh pelaksana tugas direktorat jenderal pencegahan dan pengendalian penyakit (P2P) [Kemenkes](#). Surat edaran ditujukan kepada seluruh kepala dinas kesehatan provinsi, kabupaten/kota dan puskesmas se-Indonesia.

Ia mengimbau fasilitas pelayanan kesehatan terus memperkuat kewaspadaan dan diseminasi informasi kepada masyarakat terkait penyakit cacar air dan gondongan.

“Dalam upaya pencegahan dan pengendalian penyakitnya,” jelas Aji. Masyarakat agar selalu waspada dan sering mencuci tangan dengan sabun pada air mengalir.

Bagi keluarga tidak berbagi peralatan mandi atau makan dengan penderita, serta menerapkan etika batuk. Seperti menutup mulut dan hidung dengan tisu ketika batuk dan bersin.

“Jika anak – anak usia sekolah mengalami gejala Mumps atau gondongan maupun Varicella atau cacar air, maka segera melakukan isolasi mandiri di rumah serta dapat melakukan Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) di rumah sampai anak tersebut sembuh,” ucapnya. (Yud)

---

# **Warga Sebuah Kota di India Paksa Seekor Ular Piton Keluarkan Anak Sapi yang Sudah Dimakan**

written by Editor | 31 Oktober 2024



Kabar6-Sebuah video viral yang diunggah melalui akun X (Twitter) memperlihatkan warga Himachal Pradesh, salah satu kota di India, mencoba menyelamatkan anak Nilgai yang ditelan ular piton.

Nilgai atau sapi biru merupakan spesies antelop Asia terbesar yang masih hidup, dan dapat ditemui di sub-benua India. Melalui akun X, melansir timesnow, petugas IFS Parveen Kaswan membagikan video tersebut dan mengajukan pertanyaan, apakah kelakuan dalam video yang diunggahnya bisa dikatakan benar karena manusia ikut campur dalam kejadian alam tersebut.

Kaswan, petugas Dinas Kehutanan India (IFS), mempublikasikan video tersebut di laman X dan mengajukan pertanyaan kepada pengikutnya.

“Dalam video viral baru-baru ini, beberapa penduduk setempat mencoba menyelamatkan seekor anak sapi Nilgai setelah ditelan ular piton. Bagaimana menurut Anda? Apakah tindakan seperti ini benar mengganggu alam? Atau apakah mereka melakukan hal yang benar?” tulis laman X @ParveenKaswan di keterangan unggahan.

Penduduk setempat di daerah Una di Himachal Pradesh, India, terlibat dalam sebuah peristiwa alam. Di mana mereka mencoba menyelamatkan anak sapi Nilgai yang telah dimakan ular piton.

Rekaman kejadian tersebut menjadi viral di media sosial. Tampak dua orang pria menggoyangkan perut ular piton yang sudah membesar karena memakan anak sapi. Satu orang lagi memegang ekor ular piton agar tidak bergerak.

Mereka berupaya untuk membebaskan anak sapi yang 'terperangkap' dalam perut ular tersebut, ditonton oleh sejumlah warga setempat. Beberapa juga terlihat ikut merekamnya menggunakan handphone.

Dengan terpaksa, ular yang terlihat sudah tak berdaya itu pun memuntahkan kembali makanannya. Anak sapi yang keluar itu pun sama tak berdayanya, tak bergerak, bahkan sudah mati. Keruan saja hal ini memicu perdebatan mengenai campur tangan manusia terhadap alam.

Video yang diunggah itu telah ditonton hingga 1,2 juta pengguna X. Mereka pun menjawab pertanyaan dari pemilik akun yang menanyakan tentang aksi para penduduk. Banyak dari netizen yang mengkritik aksi tersebut.

Banyak yang kesal dan mengatakan bahwa bukanlah tanggung jawab umat manusia untuk menentukan nasib satwa liar, khususnya di habitat aslinya. Jangan mengganggu alam. Semua berdasarkan prinsip rantai makanan. Respect," tulis netizen.

"Anak sapi itu mati saat masuk ke dalam tenggorokan ular piton dan mati lemas. Apa gunanya mengalahkan ular piton untuk membebaskan anak sapi yang mati?" komentar netizen lain.

Tidak, itu salah mereka mungkin telah membunuh kedua hewan itu bahwa Nilgai adalah makanan ular itu selama 6 bulan ke depan," sambung lainnya.(ilj/bbs)

---

# Menyerupai 'Pohon Kacang Raksasa', Tiang Misterius Mendadak Muncul di Langit Thailand

written by Editor | 31 Oktober 2024



Kabar6-Kemunculan tiang misterius di langit Thailand secara mendadak membuat heboh warga kawasan Ubon Ratchathani. Tiang tersebut digambarkan menyerupai 'Pohon Kacang Raksasa' dari dongeng terkenal.

Sejumlah pengguna media social, melansir ground.news, memposting gambar benda aneh tersebut di laman Facebook hingga viral dan memicu beberapa teori konspirasi. Gambar yang diunggah memperlihatkan 'pilar misterius' dengan latar belakang awan di siang hari. Langit sangat indah tapi pilarnya muncul saat saya sedang mengambil gambar', demikian deskripsi postingan tersebut.

Lebih menarik lagi, ketika diklaim tidak bisa dilihat dengan mata telanjang sehingga menarik perhatian masyarakat untuk mengetahui lebih jauh mengenai objek yang dimaksud.

Seorang profesor dari Universitas Chulalongkorn mengemukakan, kolom tersebut mungkin merupakan jejak yang terbentuk ketika sebuah pesawat melewati awan.

Namun, diakuinya, fenomena seperti itu biasanya bisa dilihat dengan mata telanjang sehingga menyebabkan belum diketahui penyebab sebenarnya. "Saya harap itu bukan tipuan atau kerusakan pada kamera," terang sang profesor.(ilj/bbs)

---

## Panjangnya Lebih dari Satu Inchi, Ini Telur Dinosaur Terkecil di Dunia Berasal dari Periode Cretaceous Akhir

written by Editor | 31 Oktober 2024



Kabar6-Tim ilmuwan menemukan fosil telur dinosaur terkecil pada lokasi konstruksi di Ganzhou, Tiongkok, yang dikenal sebagai salah satu 'situs fosil telur terkaya di dunia'.

Telur fosil tersebut, melansir independent, ditemukan oleh tim paleontologi, geosains, dan spesialis evolusi pada 2021, dan merupakan telur dinosaurus terkecil yang pernah ditemukan. Salah satu telur tersebut, yang panjangnya lebih dari satu inci, ditemukan dalam kondisi terawetkan sepenuhnya dan berasal dari periode Cretaceous Akhir. Ukuran telur yang kecil, 'susunan telur tidak beraturan, ornamen mirip cacing dan bintil-bintil', serta tebalnya cangkang mengisyaratkan bahwa telur-telur itu kemungkinan besar bukan milik dinosaurus predator lain yang diketahui.

Telur fosil ini dapat menjadi penemuan penting yang dapat memberikan informasi lebih lanjut tentang kebiasaan reproduksi dan keanekaragaman dinosaurus. Selama tiga tahun, tim tersebut meneliti fosil tersebut sebelum mereka memastikan bahwa itu adalah telur dinosaurus dan termasuk spesies baru yang disebut *Minioolithus ganzhouensis*.

"Kami melaporkan adanya sebagian telur berisi enam telur kecil lengkap dari Formasi Tangbian Zaman Kapur Atas di Kota Ganzhou," papar penelitian tersebut.

Mikroskop elektron pemindaian (SEM) dan difraksi hamburan balik elektron digunakan oleh tim untuk menganalisis bentuk cangkang dan ornamennya. Para peneliti berencana untuk melakukan penelitian lebih lanjut yang mereka harap dapat menjelaskan jenis dinosaurus asal telur tersebut dan seperti apa spesiesnya.

Hal ini menunjukkan bahwa telur-telur tersebut diletakkan oleh spesies baru dari kelompok dinosaurus berkaki empat yang disebut theropoda. "Morfologi telur dan struktur mikro cangkang telur mendukung bahwa telur tersebut merupakan telur theropoda non-unggas terkecil yang diketahui hingga saat ini," demikian pernyataan studi baru tersebut.

Telur-telur tersebut kini telah diklasifikasikan dalam kategori baru yang dikenal sebagai *Minioolithus ganzhouensis*.

“Penemuan ini meningkatkan keanekaragaman telur dinosaurus pada Zaman Kapur Akhir dan penting bagi pemahaman kita tentang evolusi theropoda pada Zaman Kapur Akhir,” sebut penelitian itu.

Para peneliti telah berencana untuk mempelajari lebih lanjut lokasi di mana telur fosil itu ditemukan dan menguraikan segala sesuatu tentang dinosaurus yang bertelur di sana.(ilj/bbs)

---

# Semboku, Kota Terpencil di Jepang yang Jual Daging Beruang

written by Editor | 31 Oktober 2024



Kabar6-Semboku, sebuah kota sekira 400 kilometer di utara Tokyo, Prefektur Akita, Jepang, menawarkan daging beruang hitam Asia liar hasil tangkapan para pemburu local, agar kota terpencil itu populer dan terkenal.



vending machine (mesin penjual otomatis) di Semboku, melansir tbsnews, mengambil langkah lebih jauh dengan menawarkan daging beruang hitam Asia liar hasil tangkapan para pemburu lokal. Daishi Sato, salah satu penjual, menyiapkan mesin penjual otomatis di luar restoran miliknya, dekat stasiun kereta lokal Tazawako.

“Alasan kami menyediakan mesin penjual otomatis daging beruang hitam Asia adalah karena daging ini tidak terlalu umum ditemukan di luar kota ini. Jadi, kami ingin turis yang datang berkunjung ke kota ini membelinya. Daging beruang sangat langka, jadi saya harap orang akan menghargai kesempatan untuk membelinya,” terang Sato.

Tidak hanya daging beruang, Sato juga menawarkan daging-daging lain, termasuk sapi lokal. Setiap bungkus daging beruang, yang disediakan oleh anggota asosiasi berburu lokal, berharga sekira US\$16,75 per 250 gram.

Menurut Sato, dia menjual sekira tujuh hingga 10 paket setiap minggunya, meski persediaan mungkin habis karena larangan berburu. Setelah terjual habis, mesin tersebut juga tidak akan diisi ulang hingga Juni ketika perburuan dapat dilanjutkan.

“Bagi masyarakat setempat, berburu beruang adalah bentuk pengendalian hewan. Ketika berkeliaran di kota, hewan itu bisa berbahaya, sehingga para pemburu akan memasang perangkap untuk menangkap mereka dan membunuh mereka untuk diambil dagingnya,” tambah Sato.

Menurut Sato, daging beruang hasil tangkapan perangkap lebih enak dibanding hasil tembakan. Pasalnya, beruang liar yang tewas tertembak akan mengalirkan darah sehingga rasa dagingnya kurang lezat. Serangan beruang terhadap manusia merupakan masalah yang semakin meningkat di kawasan pedesaan di Jepang.

Sato mengatakan, sudah menjadi budaya lokal bagi para pemburu untuk berbagi hasil tangkapan langka dengan keluarga dan teman mereka, sehingga banyak warga Semboku yang pernah mencicipi

daging beruang.(ilj/bbs)

---

# Polres Serang Gagalkan Pengiriman PMI Ilegal ke Arab Saudi

written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024



[Kabar6](#) – [Polres Serang](#) menggagalkan pengiriman empat calon pekerja migran Indonesia (PMI) non-prosedural atau ilegal yang hendak bekerja ke Arab Saudi.

Kasat Reskrim AKP Andi Kurniady ES mengatakan upaya penyelundupan empat wanita calon pekerja migran non prosedural oleh SA (54) itu dapat digagalkan oleh personel Unit Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) Satuan Reserse Kriminal

(Satreskrim) Polres Serang.

Tersangka SA yang diduga bertindak sebagai penyalur ini ditangkap di Jalan Raya Warung Selikur, Desa Mandaya, Kecamatan Carenang, Kabupaten Serang saat membawa empat wanita menggunakan kendaraan Toyota Rush A 1368 FY.

**\*\*Baca Juga:**[Ketua Apdesi Serang Ditetapkan Tersangka Pidana Pemilu, Mahasiswa Desak Kejati Banten Netral](#)

“Tersangka mengendarai Toyota Rush diamankan saat membawa empat wanita dalam perjalanan menuju Bandara Soekarno Hatta pada Minggu 6 Oktober,” jelasnya dilansir Antara, Rabu (30/10/2024)

Ia menjelaskan tersangka SA yang merupakan warga Desa Pamanuk, Kecamatan Carenang, Kabupaten Serang menyalurkan tenaga kerja wanita untuk dipekerjakan sebagai Pekerja Migran Indonesia (PMI) ke Arab Saudi sebagai pembantu rumah tangga.

Dengan modus operandi yang dilakukan yaitu tersangka SA mengaku sebagai pegawai kedutaan Arab Saudi, juga tidak membebankan biaya sepeserpun kepada korban mulai dari pemeriksaan kesehatan, pembuatan paspor, visa maupun tiket pesawat.

“Bahkan tersangka AS dalam merekrut calon korbannya memberikan uang kepada calon PMI dalam besaran yang bervariasi mulai Rp2 juta hingga Rp12 juta. Besaran uang yang diberikan tergantung dari usia dan pengalaman, usia 20 tahunan mendapat Rp8 juta dan yang berpengalaman Rp12 juta,” katanya.

Dia menjelaskan penangkapan penyalur PMI ilegal ini berawal dari laporan warga. Setelah mendapat laporan Unit PPA yang dipimpin Ipda Sanggrayugo Widyajaya Putra langsung mengejar kendaraan yang dikemudikan tersangka.

“Kendaraan Toyota Rush yang dikendarai tersangka SA berhasil dihadang di Jalan Raya Warung Selikur. Setelah diperiksa mobil

tersebut benar-benar membawa empat calon pekerja migran Indonesia," katanya.

Keempat wanita itu, DP (39) warga Kecamatan Mauk, Kabupaten Tangerang, RU (41) warga Kecamatan Cikeusal, Kabupaten Serang, MU (27) warga Kecamatan Carenang, Kabupaten Serang dan SU (40) warga Kecamatan Kasemen, Kota Serang.

Tersangka SA mengaku sudah menjalani bisnis pengiriman PMI ilegal sejak tahun 2019, dan sudah mengirimkan ratusan PMI secara ilegal.

Barang bukti yang diamankan yaitu satu unit Toyota Rush, satu unit handphone serta tiket pesawat. Tersangka SA dijerat dengan Pasal 2,4 dan 10 UU Nomor 21 Tahun 2007 tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang.

Tersangka juga dijerat dengan Pasal 81 Jo Pasal 86 UU Nomor 18 Tahun 2017 tentang Perlindungan Pekerja Migran Indonesia dengan ancaman hukuman maksimal 15 tahun penjara.(red)

---

## **Kejagung Dalami Dugaan Aliran Dana ke Tom Lembong di Korupsi Impor Gula**

written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Kejaksaan Agung (Kejagung) sedang mendalami dugaan aliran dana kepada [Tom Lembong](#) selaku tersangka dalam perkara dugaan tindak pidana korupsi kegiatan importasi gula di Kementerian Perdagangan.

Kepala Pusat Penerangan Hukum (Kapuspenkum) Kejaksaan Agung Harli Siregar mengatakan bahwa dalam kasus tersebut, negara mengalami kerugian sejumlah kurang lebih Rp400 miliar.

“Terkait dengan kerugian keuangan negara yang sudah disampaikan bahwa ini akan terus dihitung untuk pastinya seperti apa. Mengenai aliran dana itu akan didalami juga,” kata Harli di Gedung Kejaksaan Agung, Jakarta, Rabu (30/10/2024).

**\*\*Baca Juga:** [Kejagung: Tom Lembong Sudah Diperiksa Tiga Kali Sebagai Saksi](#)

Ia mengatakan, penyidik juga sedang mengumpulkan keterangan untuk mengusut dugaan aliran uang tersebut kepada pihak yang terlibat selain Tom Lembong, yakni tersangka berinisial CS selaku Direktur Pengembangan Bisnis PT Perusahaan Perdagangan Indonesia (PPI) dan delapan perusahaan yang diduga terlibat dalam kongkalikong kasus tersebut.

“Misalnya dari delapan perusahaan itu. Kan dia mendapat

keuntungan. Apakah misalnya ada aliran dana terhadap siapa saja? Itu nanti sangat bergantung dengan keterangan yang akan berkembang,” ucapnya dilansir Antara.

Diketahui, Kejaksaan Agung menetapkan dua tersangka dalam kasus tersebut, yaitu Thomas Trikasih Lembong (TTL) atau Tom Lembong selaku Menteri Perdagangan Periode 2015–2016 dan CS selaku Direktur Pengembangan Bisnis PT PPI.

Direktur Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Kejagung Abdul Qohar pada Selasa (29/10) malam menjelaskan bahwa keterlibatan Tom Lembong dimulai ketika pada tanggal 12 Mei 2015, rapat koordinasi antarkementerian menyimpulkan bahwa Indonesia mengalami surplus gula sehingga tidak membutuhkan impor gula.

Akan tetapi, pada tahun yang sama, Tom Lembong selaku Menteri Perdagangan pada saat itu memberikan izin persetujuan impor gula kristal mentah sebanyak 105.000 ton kepada PT AP untuk dijadikan gula kristal putih.

Persetujuan impor yang telah dikeluarkan Tom Lembong itu tidak melalui rapat koordinasi dengan instansi terkait serta tanpa adanya rekomendasi dari kementerian-kementerian guna mengetahui kebutuhan riil gula di dalam negeri.

Qohar mengatakan, sesuai aturan Menteri Perdagangan dan Perindustrian Nomor 57 Tahun 2004, pihak yang diizinkan mengimpor gula kristal putih hanyalah perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN).

Kemudian pada tanggal 28 Desember 2015 digelar rapat koordinasi di bidang perekonomian. Salah satu pembahasannya adalah Indonesia pada tahun 2016 diprediksi kekurangan gula kristal putih sebanyak 200.000 ton.

Dalam rangka stabilisasi harga gula dan pemenuhan stok gula nasional, pada November hingga Desember 2015, CS selaku Direktur Pengembangan Bisnis PT PPI memerintahkan bawahannya

untuk melakukan pertemuan dengan delapan perusahaan swasta yang bergerak di bidang gula, salah satunya adalah PT AP.

Delapan perusahaan itu mengelola gula kristal mentah menjadi gula kristal putih, padahal perusahaan itu hanya memiliki izin pengelolaan gula rafinasi.

Setelah itu, PT PPI seolah-olah membeli gula tersebut, padahal gula itu dijual oleh delapan perusahaan tersebut kepada masyarakat melalui distributor yang terafiliasi dengan harga Rp16.000 per kilogram, yang lebih tinggi di atas harga eceran tertinggi (HET) saat itu, yaitu sebesar Rp13.000 per kilogram dan tidak dilakukan operasi pasar.

“Bahwa dari pengadaan dan penjualan gula kristal mentah yang telah menjadi gula kristal putih tersebut, PT PPI mendapatkan fee (upah) dari delapan perusahaan yang mengimpor dan mengelola gula tadi sebesar Rp105 per kilogram,” kata Qohar.

Atas perbuatan keduanya, negara dirugikan sekitar Rp400 miliar.(red)